

## Leistungen:

- Busfahrt in modernem \*\*\*\*Reisebus mit WC, WR, Klima, DVD und Boardküche
- 2 x Übernachtung mit Halbpension im \*\*\*\* Hotel Moarhof, Lienz
- Führung Basilika in Maria Luggau
- Besichtigung Wallfahrtskirche in Heiligen Blut
- Großglockner Hochalpenstrasse (witterungsabhängig)
- Geistl. Leitung Pf. Edwin Matt

**Preis pro Person  
im Doppelzimmer:**

**€ 325,--**

**Einzelzimmerzuschlag  
pro Person:**

**€ 49,--**

Anmeldungsfrist ist spätestens 12.04.2022



▪ Fechtig Reisen GmbH ▪ Wilbinger 569 ▪ 6870 Bezaun  
▪ Tel. +43(0)5514 2311 ▪ [www.fechtig-reisen.at](http://www.fechtig-reisen.at)



# **Maria Luggau - Wallfahrt ins Osttiroler Lesachtal**

**Termin: 17. – 19.05.2022**

Maria Luggau gilt als einer der bekanntesten Wallfahrtsorte Österreichs. Der auf 1179m hoch gelegene Ort im bergbäuerlichem Charakter ist nicht nur als Pilgerziel, sondern auch als Ausflugsort weitem beliebt.

Die Ursprünge der Wallfahrt gehen auf das Jahr 1513 zurück, wo der Bäuerin Helena die Muttergottes in einem Traum aufgetragen hatte, eine Kirche zu erbauen. Trotz heftiger Widerstände erstand sie ein holzgeschnitztes Vesperbild und machte sich 1515 an die Grundsteinlegung. Um dies zu ermöglichen, war jedoch ein Wunder nötig. Nach einem Reitunfall wurde ein Zweifelder durch ein Kirchenbau-Gelübde gerettet. Nun konnten die Bauarbeiten beginnen. Doch die Geschichte der heutigen Basilika blieb wechselhaft.

Schon 1520 entstand eine gotische Kirche an der Stelle von Helenas Kirchlein. Ein Brand zerstörte sie teilweise, zwischen 1730 und 1788 wurden die Reste barockisiert und zur Pfarrkirche Maria Schnee. Mit den prächtigen Fresken, Stuckaturen und dem Gnadenbild der Madonna über dem Altar kann man sie heute noch in dem Stil bewundern. Der Hochaltar stammt aus dem Jahr 1749 und wurde vom Hoftischler Paul Huber aus Innsbruck gefertigt. Seit 1986 ist das Gotteshaus eine Basilika. Sie wurde von Papst Johannes Paul II. zur Basilika Minor erhoben und ist somit die einzige Basilika in Kärnten.



- 1. Tag:** Abfahrt früh Morgens von Vorarlberg durchs Inntal über den Brenner Richtung Pustertal (Mittagessen) nach Toblach bis Lienz ins Hotel. Zimmerbezug und Abendessen.
- 2. Tag:** Abfahrt ins idyllische Lesachtal zur bekannten Wallfahrtskirche Maria Luggau. Führung und Besichtigung der Basilika mit hl. Messe. Gemeinsames Mittagessen. Anschließend fahren wir wieder zurück nach Lienz. Hier haben Sie Zeit sich Lienz genauer anzuschauen, oder einfach bei einer gemütlichen Tasse Kaffee das Flair dieser Stadt zu genießen. Abends gemeinsames Essen im Hotel.
- 3. Tag:** Nach dem Frühstück geht's in Richtung Heimat. Wenn das Wetter mitspielt fahren wir nach Heiligenblut und besichtigen dort die wunderschöne Wallfahrtskirche. Danach geht's über die Großglockner Hochalpenstrasse Richtung Mittersill. Gemeinsame Mittagspause anschließend Rückfahrt ins Ländle.